
令和４年度 第２回中野市健康づくり推進協議会 会議経過書 

 

令和４年９月１日（木） 

午後２時30分 ～ 

中野市役所 会議室41・42 

 

● 出席委員 髙野 次郎委員、三澤 一道委員、吉田 哲矢委員（代理者出席)、古田 充博

委員、東本 雅之委員、丸山 扶美委員、小林みどり委員、鶴田 惠子委員、

吉池 照子委員、吉見 和彦委員、春原 功治委員    （１１名） 

 

● 欠席委員 高橋 智子委員、春日 卓男委員、武田 一雄委員、黒川 達也委員、小林 豊

委員（５名） 

 

● 事 務 局 吉村健康福祉部長、田中健康づくり課長、根岸保健医療推進係長、萬年主事 

（４名） 

 

１ 開  会 14：30 丸山扶美副会長（以後、進行） 

 

２ あいさつ  吉村健康福祉部長  

 

３ 協議事項 

⑴ 2022健康づくりフェスティバルについて 

 ① 健康コーナーについて 

    (説明者：根岸保健医療推進係長) 

     健康コーナーについて、コロナ禍であり前年と違う方針で、試食試飲はなく、骨密度

等の測定も今年度はなし。また、入口と出口の導線確保、マスク着用の徹底、常時窓

をあけての換気をする。 

    〇 古田委員 歯科のコーナーについて市の歯科衛生士と相談し、感染対策をして実

施。縮小、パーテーションを活用して対策をする。 

    〇 丸山委員 飲み物を持参した際、座るところはあるのか。市民交流広場で飲んで

いいのか。 

    〇 田中健康づくり課長 水分補給は各自で適宜行ってもらう。休憩場所は設けてい

ないので、回りながらでも、市民交流広場に畳の場所があ

るので使ってもらってもいい。 

    〇 丸山委員 使っていいところは休憩場所と明記してほしい。 

    〇 田中健康づくり課長 事務局で検討する。 

② 健康づくり実践賞について 

  （説明者：根岸保健医療推進係長） 

     各団体から推薦がでなかった。表彰式及びセレモニーは行わない。 

    〇 髙野会長 質問なし、表彰式及びセレモニー行わないこと承知した。 

③ 講演会について 



    （説明者：根岸保健医療推進係長） 資料Ｐ４～５ 

     例年は知名度のある人に講演をしてもらい大勢の人に来てもらっていたが、今の時

期は難しいため、県内で活動している人２人に絞った。どちらの人も座っているだ

けではなく、参加者と一体となって体を動かしたりする。また、前回健康コーナー

の時間を延ばしてほしいと意見があったため、健康コーナーを３時まで、その後会

場を保健センターのままで、会議室を片付けて講演会をしようと考えている。講演

会について、ご協議をお願いしたい。 

   ○ 吉池委員 三浦さんがいい。以前講演会行って楽しかった。音楽のほうは、感染対

策をしても難しいと思う。 

   ○ 田中健康づくり課長 ２人とも市の事業で講演をしたことある人だから、50人くら

い人が来てくれると思う。保健センターの会議室はワクチン

の経過観察の部屋で使っていて、50脚くらい並べているから

大丈夫。また、音楽のほうでも、大きい声をだすことはない

から、感染対策には差はないだろう。 

   ○ 髙野会長 講演会の講師について事務局で引き続き進めていくことで良いか。 

          →異議なし 

 

 ４ その他 

   ○ 鶴田委員 健康コーナーが３時までで、そのあと10分から講演会となっているが、

間が短い気がする。大丈夫なのか。 

   〇 根岸保健医療推進係長 時間について調整する。 

   ○ 田中健康づくり課長 ２回目の会議への参加ありがとうございました。次回の開催

について、11月末を検討している。フェスティバルの実施報

告をさせていただきたい。予定では次回が今年度最後の協議

会になる。また、会議資料で BA.5のチラシを配ったが、コロ

ナが流行っている。９月中は既存のワクチンで接種をしてい

る。接種間隔が経った人で接種をしていない方は、家族等も

含め接種の検討をお願いしたい。 

 

 

５ 閉  会   15:08 


